S.E. el Caudillo en el Instituto Nacional de Previsión

Repartió varios premios de natalidad

de las seis de la tarde llegó de las seis de la tarde llegó s. E. el Jefe del Estado al cional de Previsión. Instituto Nacional de Previsión para presidir el reparto los premios a la natali-

Desde bastante tiempo antes de la hora señalada ya se habia congregado en los alrededores del edificio numeroso
público que tributó al Caudillo un calurcso recibimiento.
S. E. fué recibido por va-

rios ministros, jerarquías del Partido, el director del Instituto y altas personalidades. A la puerta formó una com-

pañil de Infanteria con banda que rindió honores y en la escalera y salón donde se ce-iebró el acto se hallaban dando guardia cuadros de la Falange y camaradas de la Sección Femenina, perfectamente uniformados.

s. E acompañado de las citadas altas personalidades pasó a la citada sala. En la presidencia figuraban grandes retratos del Caudillo del Fundador de la Falan-

Con el Jefe del Estado se sentaron en la presidencia el ministro de Asuntos Exteriores y presidente de la Junta Politica camarada Serrano Suñer, el ministro secretario del Partido camarada Arrese y los ministros de Justicia y

que hizo un resumen comple- despedida. — CIFRA.

Madrid, 27. — Poco después to de todos los servicios de-

Terminado este discurso Su Excelencia entregó los pre-mios a los favorecidos, a los que estrechó la mano y saludó cordialmente.

Por el mayor número de hijos, le ha sido entregado un permio de cinco mil pesetas a Manuel Hernández Naranjo, natural de San Mateo (Las Palmas) padre de veintidós hijos, uno de los cuales es excombatiente y acompaña a su padre, y otro que murió en la Cruzada.

Otro premio de cinco mil pesetas fué entregado tam-bién por el Generalísimo a Antonio Herrera Hernández, de Santa Cruz de Tenerife, por el mayor número de hijos

También han sido entregados otros premios a tres pa-dres pobres y otro anciano.

Desfilaron ante el Caudillo doce matrimonios, a los que se les entregaron diversos pre-

Terminada la entrega de éstos, S. E. pronunció un interesante discurso y al final de éste, el Jefe del Estado, acompañado de los ministros y autoridades, abandonó el salón entre vítores de los asistentes al acto.

En la puerta del edificio le A continuación el ministro fueron rendidos honores y el de Trabajo, camarada Girón, público que se agolpaba en la pronunció un discurso en el calle le tributó una cariñosa

MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL DIARIO DE

Ejemplar: 25 cts.

Ceuta, Sábado 28 de Marzo de 1942.

Apo IX .-- Núm. 2.312

LOS SOVIETS efectuan GRANDES ATAQUES

SE LANZAN EN SUCESIVAS OLEADAS, PERO SON RECHAZADOS ENERGICAMENTE

Solamente en un sector perdieron 12 tanques

PARTE ALEMAN

Berlin, 27. - Cuartel General del Führer. - El Alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica. En la Península de Kerch las tropas alemanas y rumanas han rechazado los ataques realizados por el enemigo en sucesivas oleadas y han destruído doce tanques al Noreste de Maganog.

Importantes fuerzas soviticas han sido rechazadas, con graves pérdidas en un contraataque alemán contra las divisiones bolcheviques.

En varios puntos de los sectores central y meridional del Este, los rusos han sufrido elevadas pérdidas al tratar de renovar sus ataques.

Se han conseguido nuevos éxitos de abaques locales por las tropas alemanas.

La Aviación ha dispersado las concentraciones enemigas en la Península de Kerch. La 253 división de Infantería ha rechazado en varias semanas ciento veinte ata-

divisiones soviéticas.

En Africa del Norte un barco mercante de tonelaje medio ha sido averiado durante el ataque aéreo efectuado contra el puerto de Tobruck.

El ferrocarril del desierto egipcio ha sido cortado en varios puntos.

Durante la noche última las bombas alemanas alcanzaron de lleno las instalaciones del puerto.

En la isla de Malta las fuerzas alemanas de aviones de bombardeo han proseguido con éxito sus ataques contra los barcos estacionados en el puerto de la Valetta. Un crucero fué alcanzado por una bomba de grueso calibre y también varios mercantes cuatro de los cuales resulta-ron incendiados y otro cru-cero, también recibió varios impactos directos, alcanzándose a la vez los depósitos de petróleo del puerto y las po-siciones de la artillería.

En el Mediterraneo submarino alemán ha conti-nuado la persecución del convoy británico del que fueron

ques enemigos apoyados por hundidos un destructor y un tanques y ha destruído varias mercante según se anunciaba en el comunicado de aver.

Se ha hundido a un torpedero y a un barco petrolero de cuatro mil toneladas de desplazamiento.

En operaciones contra las islas británicas, la Aviación alemana ha bombardeado con éxito durante la noche última las instalaciones militares de Ganderland, importante centro de construcción naval, y otro puerto más.

Al Este de Islandia un submarino alemán ha atacado a un barco mercante de cinco mil toneladas al que daban esco³ta un patrullero y un caza-submarinos. El barco fué hundido.

En ataques efectuados por las fuerzas de la Aviación bri-tánica contra el Oeste de Alemania durante la noche últi-

(Pasa a la quinta)

La educación nacional ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Jugad a la Lotería del 11 de mayo y ayudaréis a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid.

CREACION DE LA JUNTA CENTRAL **deRECOMPENSAS** Y DISTINCIONES



La preside Sancho Dávila con Modesto Aguilera, Laureano Claudio, Juan Francisco Yela y Ramón García Noblejas

**

El ministro secretario del Partido ha suscrito una orden de la Junta: creando la Junta Central de Recompensas y distinciones. La significación e importancia de esta fundación son tales que a noce que se repare ella, pueda darse cuenta el más obtuso de que se trata de una junta que ha de velar por la justeza y razón el otorgamiento de aquellos premios a que cada español pueda hacerse acreedor. Una lunta que sabrá colocar en la balanza de los méritos aquelios que deban ponerse y que estén por todo a la altura de los sacrificios que hayan he cho los acreedores a los premios que España haya de dar-

La orden en cuestión, dice

"Art 1.0 - Bajo la dependencia del ministro secretario general de F. E. T. y de las Jons, se erea la Junta Central de recompensas y distin-

Art. 2.º - Serán funciones

Primero: Proponer al Jefe Nacional del Movimiento por conducto del ministro secretario general las recompensas de los militantes que sean acreedores a ellas:

Segundo: Cuantas funciones las confiera.

Art. 3.º La Junta Central de Recompensas estará compuesta por un presidente Palma de Plata que sea o haya sido Consejero Nacional del Partido, un jefe del Ejército, un letrado y dos militantes, uno de ellos en posesión de la Palma de Plata. El Tribunal así formado se-

rá de libre elección del ministro secretario general del Par-

Art. 4.º - Quedan excluidas de la competencia de la Junta Central las recompensas que ctorque a sus afilia-dos a la Sección Femenina de F. E. T. y el Frente de Juventudes pero el presidente de

Junta Central formará parte como miembro nato de la Junta de Recompensas de aquellas delegaciones.

Madrid, 12 de marzo de 1942. — El ministro escretario general del Partido. - José Luís de Arrese".

Los signientes camaradas han sido designados para constituír la Junta de Recompensas.

Presidente, Sancho Dávila; Palma de Plata.

Teniente coronel Modesto Aguilera Morente, de Avia-

Comandante laureado Claudio Ribera, de la División

Juan Francisco Yela Utri-a, catedrático de la Universidao Central; Palma de Pla-

Ramón García Noblejas.

El proceso de Riom

El material de que disponía Francia era insuficiente

Riom, 27. -A la una y media de la tarde comenzó la audiencia del proceso de Riom. Prestó declaración el general Eiheberrigaral, que mandó durante la guerra la quinta división.

Afirmo que el servicio de un año era insuficiente para

-Un voluntario de la División

Azul ha dirigido a sus padres

en Miño (La Coruña) una

carta en la que les expresa

el propósito de un grupo de

compañeros que combaten en

Rusia de hacer a su regreso

los oficiales de la reserva. Añadió que el material de que disponia Francia era inuficiente.

Sigue diciendo que del 13 al 14 de mayo de 1940 las tro pas alemanas atacaron de forma que no esperaba nadie. "Nuestras tropas fueron al contraataque y se comporta-ron de un modo bastante acep

El Procurador Cassagneau interroga al ex ministro Daladier el cual dice que el ataprodujo no esperaban.

Se produjo una controversia sobre el mando de las di-

visiones de reserva. Agregó Daladier que la dirección económica de la guerra no tiene nada que ver con la guerra de armas y que

son dos cosas distintas.

Después paso a declarar el coronel de la reserva, Ganzon, que da cuenta de las deficiencias comprobadas en los depósitos de material.

continuación también el coronel Feuicat, y después siguieron varios ofi ciales de la reserva. — EFE.

LLEGADA DE UN MUTILADO

Cuenca, 27. — El voluntario José Fuentes, voluntario de la División Azul y mutilado del brazo derecho, ha llegado a esta población.

A recibirle acudieron las je-

rarquías del Partido, milicias y todo el pueblo.

Al camarada Fuentes le falta el brazo derecho. Ha sido condecorado recientemente con la Cruz de Hierro, por su valor en el combate. - CI-

PROYECTO DE PEREGRI-NACION A SANTIAGO Y AL FILAR

una peregrinación a Santiago y otra al Pilar. Para este fin se ha abierto una suscripción entre ellos y cada uno entrega un diez por

ciento de lo que cobra

Con el dinero que se reuna se sufragarán los gastos que origine la excursión y estancia en Zaragoza, donde estarán tres días para proseguir después la peregrinación a Santiago a pie, y a su llegada permanecerán otros tres días Santiago de Compostela, 27. en Santiago. — CIFRA.

RELIGIOSA

28 de marzo de 1942. Van 87 dias y faltan 278. El sol sale a las 6'8 y pónese a las 18'33. La luna sale a las 14'27 y pó-nese a las 3'40. Luna llena el día "."

SANTORAL DEL DIA. — Santos Juan Capistrano, confesor; Sixto, papa; Indalecio y Luceso, mártires; y Esiquio, confesor

SAN JUAN CAPISTRANO, SAN JUAN CAPISTRANO, CONFESOR — Nació este Santo en Capistrano (Abrugos) el 24 de junio de 1385. A los treinta y nueve años ingresc en la Orden Franciscana, siendo inego escogido por Dias nara librar a Furana del Dios para librar a Europa del Islam, que en el siglo XV amenazabe invadirla. Ya Mohamed II se había apoderado hamed II se había apoderado de Constantinopla, capital del Imperio de Oriente, e iba sobre Belgrado. Entonces el papa Calaxto III decretó la Cruzade y Juan la predicó con palabra de fuego en la ayuda del noble húngaro Juan Hunyade, alistar en ella a setenta mil cristianos. Soldados imprevisados no llevadidos improvisados no llevaban más armas que la hoz y el cuchillo; pero Juan, que había cifrado toda su forta-leza en el Señor, tras rudo combate alcanzó la victoria y aseguró el triunfo de la Cruz. En la tarde del mismo día yacian por tierra o habían huído ciento veinte mil turcos, mientras que Mohamed II, maltrecho y herido, renunciaba a sus proyectos contra la Europa cristiana. Mu-

rió San Juan en 1456.

MISAS PARA MAÑANA. —
Domingo de Ramos. Credo,
Prefacio de la Cruz.

TRIDUO DEL SANTO EN-TIERRO. - Esta noche dará este triduc a las diecinueve horas en el Santuario de Nuestra Señora de Africa. con sermón a cargo del Ilmo. Dr. Sr. don Mateo Nebot Antic, teniente Vicario Castrense de las Fuerzas Militares de Ma-

Delegación del Gobierno de Ceuta

ORDEN

Para dar cumplimiento a lo dispuesto por el Excmo. Señor Ministro de la Gobernación, a partir de las 24 horas del Miércoles, día 1 de Abril, hasta las 12 horas del sábado siguiente, permaneceran cerrados todos los espectiones inclusos Cobarette. táculos, incluso Cabarets y similares.

Ceuta, 25 de marzo de 1942. EL DELEGADO

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento denominado "Campanero Grande" sito en la calle de José Antonio Primo de Rivera, 6, propiedad de don Pedro Rueda Torres, a don Paulino Gonzalez Castellanos, se pone en conoa partir de la fecha de pu-blicación de este aviso, se pre-senten a cobrar sus débitos, haciencose irresponsable a todo pago después de pasada

Ceuta, 24 de marzo de 1942

CONVOCATORIA MUTUALISTAS

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas que, por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del dia 21 del corriente y en virtud de lo disruesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo domingo, dia 29 del actual, a las 16 horas (cuatro de la tarde), en su local social, calle de Falange Española, número 51.

Igualmente se comunica a los señores Mutualistas que, desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, baances y libros de contabilidad, los que pueden ver y consultar sobre los mismos en as oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA

Ceuta, 26 de Marzo de 1942. EL SECRETARIO.

Nereo Tauler Reig

Monte de Piedad y Ca-| Cuerpo de Ejército Ma-| «Raza» ha sido conja de Ahorros de Ceutal

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 21.132 y 24.505 correspondientes a operaciones de este Estableci-miento en su sección 1.ª se ruega que caso de ser encontrado se entreguen en estas oficinas de 10 a 12 de la ma-nana (dias hábiles) a los efec-tos del artículo 64 del Reglamente.

Ceuta 27 de Marzo de 1942. La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA

CASA GONZALEZ

El día 25 de los corrientes en función absolutamente natural y obligada, el servicio de Arbitrios inspeccionó, en-tre otras mercancias de diferentes industriales de la localidad sometidas a idéntico régimen y control, una parti-da de tejidos propiedad de D. Miguel González, resultando accrde con la documentación presentada y, en consecuen-cia, completamente normal el procedimiento empleado para introducir la mercancía.

Como quiera que la maledi-cencia pública ha dado a un hecho corriente y mil veces reiterado carácter de gravedad, en medio de comentarios infundados, esta Alcalteniendo en cuenta que dia que ha actuado con estricta legalidad, desmiente rotundamente las noticias circuladas por ser totalmente inexactas. Ceuta, 27 de marzo de 1942.

El Alcalde, José Vidal Fernández.

rroqui

ESTADO MAYOR

Se hace público que el día 30 del actual fecha en que comienza la Pascua Musulmana del Mulud, serán disparadas salvas de 21 cañonazos por la Bateria de esta Plaza. Ceuta, 27 de Marzo de 1942. El Tete. Coronel Jefe de

E. M. acctal.

Emilio Alamán.

COMPRARIA máquina escribir portable o de oficina telefonee 242.

PARTOS. - Carmen Fort Castelló. - Matrona. Mendoza, 9, bajo.

COMPRO pensión o piso amue blado. Sin intermediarios. Razón Alhambra número 20.

SE VENDE motocicleta con siderar Monet - Goyon 2 H. P. Razón: Bar Hispania. Abderrahaman.

SOMMIERS. Fábrica. Cantidades disponibles. Recinto, 3. Ceuta.

CAMBIARIA piso en Ceuta por otro en Casas Castro, 2. Razón esta Administración.

PIANO de ecasión, vendo. Pa-bellones Teniente Ruiz, 6. CAMBIARIA piso en Ceuta por otro Tetuán. Razón es-

Administración. cimiento de los acreedores, ello afecta sensiblemente el DIENTES como perias, usan-para que en plazo de 10 días prestigio de la Casa referida. do crema dental Rosyx. "Perfumeria Vcente Martinez". Puente Almina 6.

FERDIDA de una llave desde Central Teléfonos a Agustina Aragón. Se ruega su entrega a Teléfonos y gratifi-

tratada para el Cervantes

Recibimos un telegrama desde Sevilla en el que nuesen aquella tro corresponsal capital nos participa que después de laboriosas gestiones, que, al fin se han visto coronadas por el más lisonjero éxito, el empresario del Tea-tro Cervantes ha conseguido la exclusiva del estreno en Ceuta de la mejor película producida hasta abora. en España.

Se trata de la gran joya cinematográfica titulada "Racinematografica fitulada "Ra-za", calificada como "la pe-lícula de España", y patro-cinada por el Consejo de la Hispanidad. "Raza" será pues estrena-da en Cervantes uno de estos dias, siendo Ceuta la primera población de esta zona en que

población de esta zona en que va a ser proyectada.

ATLAS, SOCIEDAD ANONIMA

En cumplimiento de lo dis-puesto por el art.º 13 y si-guientes de los Estatutos, se convoca a los señores accio-nistas a Junta General Ordinaria que se reunirá el próximo dia 23 de Abril a las 19 horas, en Madrid, en los Establecimientos Biosca, calle de Génova, n.º 11.

Para asistir a dicha Junta los Señores Accionistas debe-rán proceder de acuerdo con lo que determinan los Estatutos Sociales.

Administración.

nuestros ANUNCIOS BREVES encontrará siempre algo que le interese. Ly dos.

INOTICIAS VARIAS

CLINICA DE URGENCIA Ayer fueron asistidos: Candido Escalante, de erosión en la región inguial derecha y erosiones en ambas piernas, leve; Dolores Mardiante Modern de linetimia leve: lina, de lipotimia, leve; Juan Espin Badia, de herida contusa en el cedo índice de la mano derecha, producida en accidente de trabajo, leve; Alí Ben Mohamed, de herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, leve; José Marquez Sánchez, de herida punzante en el pie derecho, leve; y Francisco Sánchez, de herida contusa en el codo de reho. leve.

VIAJEROS. - Para la Peninsula marchó ayer don Epi-fanio Hernández, en unión de su esposa.

—Asimismo marchó a la Peninsula don Emiliano Rodriguez Fernández, en unión de su hermano don José.

Próximamente marchara también a la Península don Justiniano Rodríguez nández.

Cultos de la Semana Santa

Los que se celebren maña-na, Domingo de Ramos, serán los que siguen:

Santa Igiesia Catedral, ... las 8 y 30 solemnes oficios bendición de ramos y pal-

Parroquia de Santa Maria de los Remedios. — A las 10, bendición de palmas y ramos Misa solarune

Parroquia de Santa Maria de Africa. — A las 8 y 30 Mi-sa parroquial y Homilia. A las 19, segundo dia del Tri-duo en honor de los titulares de la Cofradia del Santo En-

Iglesia de San Francisco. --A las 9 Misa solemne y bendición de ramos.

Iglesia de San Francisco. --(Barriada del Principe). — A las 8, misa, A las 20, segundo día del Triduc en honor de la Santisima Virgen de las Angustias, con plática. Pre-paración para el Cumplimiento Pascual.

EDICTO

ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTA-MIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que acordado por la Comisión Per-manente de mi presidencia en sesión de dieciocho del actual aprobar un expediente transferencia de crédito entre varios capítulos, artículo y partidas del vigente presupuesto extraordinario por un total de OCHOCIENTAS QUINCE MIL PESETAS, que da expuesto al público el ex-pediente incoado a tal efecto a fin de que, conforme a lo prevenido en los artículos 10, 11º y siguientes del Reglamento de Hacienda municipal de la conforme de la conform pal, puedan presentarse reclamaciones durante un plazo Tetuán 2 de Marzo de 1942. clamaciones durante un pla El Secretario del Consejo de de quince días a partir siguiente al de este Edicto en el Boletín Oficial de la ciudad.

José Vidal Fernández. Ceuta, veintiséis de marzo de mil novecientos cuarenta

película España «Raza» superior a cuanto usted puede imaginarse. - Veála en

BREVE CRONICA DE LA STUACION MILITAR

En el frente euro-africano pocas novedades que señalar en le que atañe a operaciones militares. En el aspecto poi-ties, el discurso de Churchill no puede considerarse más un responso ento rado en honor de las derrotas de Inglaterra en todos los frentes, glaterra en todos los frentes, y encomi nda su salvación, no ¿ Dios, sino a las fuerze, de la Rusia soviética y a los armamentos americanos, los cuales no están en situación de apoyarle todo lo que sería necesario.

Las manifestaciones de Litvinof, con las que critica las opiniones anglo - sajonas, de considerar el año 1943 como el apropiado para la ofensiva contra el Eje, en vez del 1942 que es el verdadero decisivo para la suerte de Rusia, demuestra sin lugar a dudas que la situación del Ejércico ruso es deseperada, no conflardo en resistir la ofensiva alemana de printavera, por lo cuar desear, que cueste lo que cueste, sus aliados em, ardan una cfensiva para alt-via: su situación. Pero suce-de q.e los gobiernos demode que sos gomernos cemo-cráticos no se ponen de quier-do en lo que se refiere a cual de los frentes es el más importante: Los Estados Unidos y Australia, desean el máxi-mo esfuerzo en el Pacífico, Inglaterra, quiere defender la ruta India ante todo, y no quiere sacar tropas de su territorio metropolitano porque teme el peligro de una inva-sión, y finalmente Rusia, con-sidera que la lucha en el Este es lo más importante a resolver. Estas diferencias de criterio perjudican en grado sumo el esfuerzo común de guerra y mientras se entretienen en la formación de Consejos Estratégicos inter-aliados, los estados del Tripartito siguen sus operaciones de común acuerdo, las indudablemente les conducirán a la victoria.

En el Pacífico, los japoneses siguen desembarcando, saltando de isla en isla hacia el Sur, la ocupación de la isla de Santa Cruz más a Sur de las islas Salomón, constituye una amenaza para la isla de Nueva Caledonia, de mucha importancia estratégica, por estar situada en el mismo flanco de la ruta de los con-voyes yankis de aprovisiona-miento, y con lo cual quedaria completado el cerco oriendel continente australiano. Desde el punto de vista económico Nueva Caledonia cubriria todas las necesidades del Japón en niquel, metal que constituye casi la única materia prima de la que no dispone actualmente la industria japonesa, y que tiene gran aplicación en la cons-trucción de material aéreo.

En Birmania prosiguen me tódicamente las operaciones, las que se desenvuelven a un ritmo bastante rápido, pese a tiene facilidades por la absoluta carencia de vías de comunicación que se presten grande cursos de agua como SERVATOR. Especial para «El Faro»

LAS ARMAS SECRETAS 28 de Marzo de 1515. - NACE EN AVILA SANTA TERESA DE JESUS. — En la seño-

El secreto de los submarinos de bolsillo

ocurre con los submarinos de bolsillo, que empleados intensamente, desde que comenzó la guerra, no ha podido con-tinuar en el secreto la actuación decidida y eficaz del arcontrario. Hasta la semana pasada, el

CRONICA

alto mando nipón, no hizo 13 menor alusión al submarino de bolsillo. Por fin, en un comunicado oficial se glorifica la acción de guerra llevada a cabo por nueve submarinos de bolsille en Pearl Harbour.

La batalla naval que allí se libró en diciembre pasado, estuvo en efecto a cargo de estas diminutas embarcaciones. Después del primer combate —en el que fueron hundidos varios barcos de guerra nortcamericanos- quedó todavía sobre la superficie la figura arrogante y temible del aco-rizado "Arizona." Fué por lo que se decidió inmediatamente otra expedición, a cargo también de los submarinos de bolsillo Se botaron nueve submarinos desde el barco nodriza, con tripulantes que se brinderon voluntarios para ese viaje que no tiene retor-no. Esta vez no podían con-tar con la sorpresa que les acompañó en la primera expedición, pero ellos avanzaban hacia el coloso y se sumer-gieron completamente a unas dos millas de distancia de su

Mientras tanto, en el "Arizona" se habían tomado to-da clase de precauciones. Ha-cian pocas horas que habían visto hundirse misteriosamente otras unidades de línea, y estaban prevenidos, ojo avi-zor. El Comandante del barco había puesto en guardia a sus hombres. "Desconfiad, desconflad y vigilad" -les dijo. Estamos en presencia de un enemigo audaz que emplea contra nosotros armas tan sútiles que algún día las va-mos a encontrar en el café."

Asi, pues, en el "Arizona" cada hombre estaba en su puesto; ahora si que no podía haber sorpresa alguna; pero no obstante, volvió haber sorpresa; esta vez algo morrocotuda. Llegaron los subma-rinos de bolsillo sin ser advertidos y rodeando el casco del coloso lanzaron sus torpedos a corta distancia. Las explosiones infernales se sucedieron saltando hechas añicos las resistentes corazas del barco, que se hundió en me-nos de cinco minutos.

Estos submarinos habían eumplide su objetivo, podían, por tanto haber regresado a su base, pero no lo hicieron Quizá ante la remota pro-

el Bilin, Sittang e Irauady, que les preservaron en la prial traslado de material de guerra moderno, y además no disponen de la ayuda de los grandes de la ayuda de la ayuda de los grandes de la ayuda de la ayuda de los grandes de la ayuda de

Las armas, como todas las otro se lanzaron contra las vierte en casos extremos, en cosas de la vida, son secretas rocas de los muelles utilizanhasta que dejan de serlo. Tal do el "tercer torpedo" (el proroso que los dos anteriores, pio submarmo.) Todos ellos, sin darle demasiado importancia, hicieron "gibaku." Los nueve torpedos humanos hicieron explosión no quedando de ellos el menor rastro. Uno ción decidida y encas de co- de estos submarinos los ma nueva, porque ya es co- de estos submarinos los nocida incluso en el campo pulado por el capitán de fragata Naoji Vasa, que fué pregata Naoji Vasa, que fué pregata la inventor del arcisamente el inventor del ar-Por este hecho fueron ma. glorificados y citados en la orden del día los tripulantes de los nueve submarinos. Fué un sacrificio estéril, porque a los pocos dias fué averiado y capturado uno de estos artefactos cerca de Honolulú (Hawai) rompiéndose el secreto.

La captura de uno de estos submarinos produjo en Norteamérica el mismo revuelo que si se hubiera descubierto el microbio de una enfermedad reputada como incurable. Y así era en efec-to; la flota del Pacífico estaba atacada de un terrible mal que se llevaba repentinamente a las más jóvenes y esbeltas de sus unidades. Se sospechaba en la existencia de un germen virulento causante del estrago, y esta sos-pecha había venido a tener una confirmación real y definitiva. Por fin se habia descubierto el terrible bacilo de mar, el sub narino de bolsillo, y ahora se le tiene en estudio --cemo los microbios que caen en los laboratorios de la ciencia biológica_ sometido a diversos experimentos para hallar la manera de llegar a su aniquilamiento y destruc-

Pero al dejar de ser secreta, este arma, no pierde por ello su eficacia, como se comprenderá por el estudio de sus características:

Trátase de un submarino de pequeñas proporciones, de 42 piés de largo. Lleva dos tripulantes, uno que hace de piloto, y el otro de ingeniero o mecárico electricista. El interior del submarino está dividido en cinco comparti-mientos estancos. Lleva dos tubos lanzatorpedos y además una carga explosiva en el mismo submarino que le con-

para usarlo cuando hayan faliado los primeros o cuando llega la ocasión de tener que proceder a la autodestrucción para evitar su captura por el enemigo Excusado es que cuando se llega a usar es-te tercer torpedo, todo el sub-marino, con sus dos tripu-lantes dentro, hace explosión, convirtiéndose en torpedo humano.

Dentro del submerino no hay combustión alguna, la propulsión es eléctrica llevando al efecto el correspon-diente motor eléctrico alimentado por 16 baterias en serie, lo que le permite un radio de acción de 200 millas y una velocidad de 24 nudos El mismo motor eléctrico sirve para navegar sobre la superficie, como debajo del agua.

Un solo barco nodriza puede transportar medio centenar de estos submarinos. Pa-ra botarlos al agua e recogerlos, una vez efectuado el servicio, se emplea la grúa. por le que sirve para barco nodriza cualquier barco de carga. Estos barcos nodrizas se aproximan a las bases navales del enemigo y siembran el mar de estos peligrosos alevines.

Los torpedos que usan los submarinos de botsillo son muy pequeños, pero está demostrado que emplean un explosivo nuevo de una poten-cia excansiva desconocida hasta el dia, que hace saltar por los aires las corazas más resistentes.

Tal es a grandes rasgos el secreto revelado de los sub-marinos de bolsillo. — JAIZ-

VICENTINO Restaurante Vicentino Pastelería VICENTINO Teléfono,9-4

Delegación del Gobierno

ARMAS

Finalizando el día 15 de Abril próximo, el plazo señalado para la legalización de armas cortas de fuego, se comunica para conocimiento de todas aquellas personas poseedoras de armas, tanto cortas como largas, la obligación que tienen de proveerse de la documentación exigida por el vigente Reglamento de Armas y Explosivos, habiendo cursado las pertinentes ordenes a los Agentes de mi Autoridad, para presenta al ejército nipón. La resistencia inglesa en el sector de cobertura de la India no tiene facilidades por el enemigo, uno tras de la regiona de la r que a pattir del día 15 de Abril próximo, procedan a efectuar arreglo a lo preceptuado en el artículo 151 del citado texto legal y Ley de Tenencia de Armas de Fuego, con multas de 250 pesetas por primera vez y 500 pesetas las restantes, por arma, pieza, cartucho, explosivo o caja de cartuchos metá-

Ceuta, 27 de Marzo de 1942.

EL DELEGADO DEL GOBIERNO.

EFEMERIDES

rial Avila y en una casona alcurniala nació una niña a quien se le puso por nombre Teresa, y que en los primeros años de su despierta niñez se le llamaba en el colegio donde iba a instruirse Teresita de Cepeda. Luego. dice ella mis-ma en su "VIDA" que el fervor religioso que viera en sus padres y que le enseñaran en la escuela exaltó tanto su fe cristiana que pretendió ser martir, y un buen día escapó de Avi'a con su hermano Rodrigo para dirigirse a tierra de infieles. Esta vocación religiosa le hizo ir al claustro de las Carmelitas descalzas en donde no encontró la austeridad cenobítica que su pureza de intención le mandaba. Y con S. Juan de la Cruz pre-tendió la reforma de la Orden, a base de nuevas fundaciones. Existe un libro del propio San Juan de la Cruz, titulado "Subida al Monte Carmelo entre cuyas frases. rotundas y magnificas, puede inferirse perfectamente la catolicidad, saturada en el sacrificio, que tanto tenía su autor como Teresa de Jesús para desear que su nombre viviera unido al de las nuevas fundaciones que de la orden Carmelitana, sujeta a la re-forma iban creando por los pueblos y las ciudades de España. No fué solo aquella niña que nació el 28 de marzo de 1515 una gran fundadora. sino también una prosista ejemplar del habla castellana y una poetisa de altos vuelos jamás salía de aquella realidad tan castellana y tan castiza que en sus escritos tenían los autores todos del siglo XVI. — Juan de Ega.

EFEMERIDES LOCAL

28 marzo de 1937. — Llega a nuestro puerto de regreso de la Meca, el vavor "Mogreb" el Axsa", con los peregrinos musulmanes de nuestra Zona.

HERNIADO

Las consecuencias pro-pias de su hernia mal cuidada las evitarán con el acreditado SUPER-OBTU-"HERNIUS" AU-RADOR TOMATICO, gran consolidativo que sin molestias, tirantes, peso, ni presio-nes, retiene totalmente la hernia sea cual sea edad, sexo o profesión. Todos nuestros modelos se construyen cientificamente bajo la más extremada prescripción facultativa. VISITA EN CEUTA:

G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta, el día 31 del corriente, de 10 a 1 en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Más Cleries, González de la Vega, 2, 2.º (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción.—CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HER-NIUS". - Rambla Cataluña. 34, pral. - Barcelona.

(Censura Central de Sanidad n.º 1626).

La película cumbre de la Cinematografía española ((Raza)) Próximamente en CERVANTES

Otro desembarco nipón en Mindanao

Desde Andaman se podrá bombardear Calcuta

TUNGOO HA QUEDADO

LOS CHINOS CERCADOS, RESISTEN

Londres, 27. — Comunican del frente de Birmania que Tungoo ha sido cercado por las tropas niponas. Las fuerzas chinas que quedaron encerradas en la ciudad resisten heróicamente. - EFE.

SE VA A EVACUAR LA PRO-VINCIA DE BENGALA

Amsterdam, 27. - Comunican de Londres, según noticias procedentes de la India, que el Gobierno de la pro-vincia de Bengala, ha ordenado la evacuación de la parte de población empleada en las industrias de índole mili-tar, en evitación de los desórdenes que pudieran resultar ante los ataques aéreos de la aviación japonesa, para lo cual es conveniente que en las ciudades habite el mínimo de población. - EFE.

SE PODRA BOMBARDEAR CALCUTA

Saigon, 27. - Todos los técden en afirmar que la oupación de las islas Andaman por las fuerzas niponas, tendrá repercusiones muy desagrada-bles para la posición de los aliados en el Extremo Oriente, ya que con ello queda dominado completamente el Golfo de Bengala, y que ahora no solamente se puede bombardear Calcuta, sino que también pueden servir de base para atacar Ceylán.—EFE.

UN NUEVO DESEMBARCO JAPONES

Washington, 27. - El comunicado de las Filipinas, señala actividad aérea japone-sa sobre la Isla Corregidor, la cual ha contestado con el fuego de sus baterías antiaéreas. Los nipones nan efec-tuado un nuevo desembarco en la costa oriental de la is-12 de Mindanao. — EFE.

UNA DECLARACION JUSTI-FICADA

Estocolmo, 27. - El ministro australiano Fort ha de-clarado a los periodistas que no estaba actualmente en condiciones de hacer decla-raciones sopre la suerte que han corrido las fuerzas australianas que defendian Singapur y las demás posiciones aliadas del Pacífico que han caído en manos de los nipo-

CREACION DE UN CONSEJO

tro australiano, Evans, ha de-clarado que el presidente de los Estados Unidos, Roosevelt, estudia un proyecto para la formación de un Consejo Militar para la dirección de la guerra en el Pacífico, constituído por Australia, Nueva Zelanda, Estados Unidos y Holanda, y que tendrá su se-de en Wáshington. — EFE. Nueva

una enérgica carta, a las cla-ses directoras de la industria de guerra y a los altos funcionarios del Ejército y la Marina, para que intensifiquen su vigilancia en la producción de material y empleo dei mismo en el más alto grado. También se informa que ha escrito una carta a Stalin, ampliando el acuerdo existente con el Gobierno soviético sobre las entregas de material que termina en el mes de junio próximo, y prometiendo que se hará un esnicos norteamericanos coinci-den en afirmar que la oupa-de en afirmar que la oupa-da recibir dicho material en la más breve fecha. — EFE.

CONCESION DE UN NUEVO EMPRESTITO

San Juan de Terranova, 27. El departamento de Hacienda de la isla de Terranova, ha acordado conceder un nuevo empréstito al Gobierno británico por valor de un millón de dólares, sin devengar intereses. El anterior empréstito hecho le había sido por un importe de medio millón de dólares. — EFE.

EL ALMIRANTAZGO ANUN-CIA LA PERDIDA DE OTROS

EFF.

LAS CAUSAS DE LA SUS-PENSION DEL "DAILY MI-RROR"

de en Washington. — EFE.

DOS CARTAS DE ROOSEVELT

Nueva York. 27. — El presidente Roosevelt, ha dirigida

Mirror", el ministro Morrison, ha manifestado que hasta ahora pese a la guerra se ha podido gozar de una verdadera libertad de Prensa en Inglaterra y que no se privado a nadie de manifestar sus cpiniones públicamente, y si bien un periódico sancionado podía legalmente recurrir a los Tribunales, esto no es conveniente en tiempo de guerra, agregando que no es posible que los dia-rios publiquen todo lo que deseen, y que puede servir de información a los países enemigos; los escritos que publi-có el "Daily Mirror" se refecó el "Daily Mirror" se refe-rían y atacaban al Ejército y la Marina dudando de su eficiencia, criticando al mismo tiempo a personas del Gobierno, ocn lo cual peligraba ha-cer llegar el descontento a dichas fuerzas armadas, y perder la confianza en los que tienen que sostener la Nación.

NUEVAS RESTRICCIONES EN INGLATERRA

Londres, 27. - Se han dado en Inglaterra nuevas leyes para la restricción del papel, reduciéndose los suministros de dicha materia a los perió-dicos en un 10 % El "The Ti-DOS BUQUES dicos en un 10 % El "The Tiporque no habriamos podido Amsterdam, 27. — El parte mes", comentándolas señala oponerle resistencia. Con la

se rompa sino que se preste a los demás. - EFE.

MAS DE LAS ACCIONES NA-VALES

Roma, 27. - Todos los periódicos italianos consagran esta mañana sus primeras páginas a las brillantes acciones auronavales italianas contra la flota británica en el Mediterráneo.

Después de haber trazado un balance victorioso del que se desprende que 19 unidades británicas fueron hundidas o gravemente averiadas los pe riódicos subrayan que se trata de la batalla naval de más larga duración que ha tenido lugar en el curso de esta gue rra y que la formación inglesa batida, diezmada y perse-guida para evitar su destrucción completa fué obligada a huir aprovechando las nubes de humo artificial la oscuridad de la noche y la violenta tempestad — EFE.

LO QUE DICE LA PRENSA ITALIANA

_ Atlee escribe Roma, 27 -"Il Popoli di Roma", es el gra mófono de Churchill. En efecto, hablando en Liverpool, Atlee, dijo: "No queremos ser fuertes en todas partes cuando disponemos de fuerzas limi tadas. No podemos concentrar en Extremo Oriente fuerzas militares navales y aéreas igua les a las del Japón y debemos dar gracias a Dios de que el Japón no nos atacara antes

nación china y a los Estados

Siempre el mismo e ilusorio consuelo — observa "Il Popolo di Roma". La gran nación china ya bloqueada en Birmania, pide en vano apro visionamiento a las democra cias y por lo que se refiere a los Estados Unidos he aqui lo que "Sunday Express" es-cribe: "Ya nos hemos dado cuenta de que la entrada de América en la guerra significó una tempral disminución de los aprovisionamientos para nosotros. — EFE.

MISION NORTEAMERICANA A MONTEVIDEO

Lisboa, 27. — Comunican de Montevideo que una misión militar norteamericana llegó a la capital uruguaya. Al mismo tiempo se anuncia que los Estados Unidos han suministrado hasta ahora al Uruguay cuatro aviones militares con ocho personas entre pilotos y mecánicos. La falta de aprovisionamientos militares al Uruguay se atribuye no solamente a la insuficiencia del material y pilotos en los Estados Unidos, sino especialmente a la grave escasez de navios mercantes. — EFE.

UNAS DECLARACIONES DE MAC ARTHUR

Shangay, 27. — "Si Australia combate tan bien como sabe argumentar, la guerra esta prácticamente ganada" ha declarado el general Mac Arthur al abandonar la Cáde Representantes de Australia.

Las informaciones de Canberra, añaden que el general norteamericano afirmo que los lazos que unian a Australia y los Estados Unidos no se fundan er protocolos sino que tienen un sentido mucho más profundo. - EFE.

ALGUNAS UNIDADES CHI-NAS CERCADAS

Londres, 27. - En los centros autorizados de Londres se señale que el principal ataque japonés en Birmania se dirige a lo largo de la carretera de Promen. Algunas unidades chinas están cercadas.

dependerán de la violencia que empleen las fuerzas respectivas y de la rapidez con que actúe cada una de ellas.-

Anuncie en

BOLCHEVIZACION

cabo en el Irán Septentrional para anexionarse toda la pro. vincia de Azerbajia, confirman que esta nueva rapiña soviética tiene lugar con el expreso consentimiento de Inglate-

Así se va delineando pienamente en toda su extensión práctica, el trágico pacto concluído por Eden en Moscú. ha abandonado al bolchevis-REACION DE UN CONSEJO mo destructor de toda civi-Estocolmo, 27. — El minis- lización y de todo sentimien-

Milán, 27. -- Las noticias to, no solamente el Iran, sino del Oriente Medio, demostransobre los preparativos que los muchas de sus propias posi- do que ya no poseen la capabolcheviques están llevando a ciones en el tablero del Oriente Medio.

La gran meseta que se ele-va entre Mesopotamia y el valle del Indo, y que cuenta quince millones de habitantes, ha sido innoblemente abandonada a los bolcheviques. Inglaterra ha cedido por dos razones: La primera, y más fundamental, porque no en-cuentra en si ya fuerza moalouna las pretensiones bolcheviques, y la segunda, porque espera congraciarse todo lo posible con los dueños del Kremlin. :Tremendo error!

Traicionando al Irán, los ingleses se han traicionado ante todo a sí mismos y también ante todos los pueblos I. A.

cidad ni la fuerza moral necesarias para mantener un Imperio.

La suerte del Irán es una terrible advertencia para Europa y para el mundo, demostrando cuán funesta es la alianza anglo-soviética, y cómo ésta unión, los bolcheviques tratan de sacar ventajas del loco programa de subversión y destrucción.

el Irán, es la prueba más amarga y significativa de ella, paro la civilización no puele hundirse, y si Inglaterra hace traición, ya hay otras fuerzas que salvaguardan la libertad y el orden de los pueblos y de las naciones."--

La Ciudad Universitaria, de Madrid, se reconstruye los beneficios obtenidos en el sorteo de la Lotería del 11 de Mayo. Jugar a la Lotería de la Ciudad Universitaria es contribuír a una obra nacional.

El más alto exponente de la cinematografía española Próximamente en CERVANTES

Se elevan a 125.000 millones los

gastos de guerra en Norteamérica

Petain y Laval han celebrado una entrevista

Lisboa, 27. - Comunican de Río Janeiro que la cam-paña de excitación brasileña contra los ciudadanos de las potencias del Tripartito con-

En Jundiahy, en el estado de Sar Pablo fueron destruí-das las propiedades italianas, alemanas y japonesas. En San Pablo una casa comercial japonesa fué obligada a cerrar.

CONFERENCIAS

Lisboa, 27 - El Instituto italiano de Cultura en Lisboa ha empezado a dar una serie de conferencias sobre cuestiones relativas a Italia, Las con ferencias son pronunciadas por jóvenes nacionalistas portugueses. El conocido literato y colonista Manuel Murias hablo sobre la acción de los italianos en el Brasil en la segunda mitad de siglo XVII po niendo de relieve la aporta-ción del trabajo y del genio italiano al progreso de aquel pais. La charla obtuvo gran exito - EFE.

LOS DOS TIENEN RAZON

Estambbul, 27. — El periódico "Ikdam" comentando una vez más la polémica entre Litvinoff y lord Halifax en la reciente cena celebrada en Washington escribe especialmente que los dos tienen razón: la URSS se siente amenazada y pide socorros a sus aliados que no pueden dárselos ya que si intentaran un desembarco en Europa serian seguramente destrozados porque sus fuerzas navales, aéreas y terrestres son insuficientes.

Pero -observa "Ikdam"una derrota soviética disminuir,a considerablemente las posibildades de victoria de los anglosatones. Por consecuen cia toda decisión de los aliados de la URSS en un sentido o en otro lleva con ella un riesgo fatal. _ EFE.

EL ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LOS FASCIOS

Roma, 27. — En el aniversario de la fundación de los Fascios de Combate, los soldados de las fuerzas expedicionarias en Africa y Rusia han dirigido un telegrama de adhesión al Duce y la abso-

CAMPAÑA DE EXCITACION PARA IMPEDIR LA INFLA-

Roma, 27. - Mussolini ha declarado en un discurso, la absoluta necesidad de evitar el alza de los precias, para impedir la inflación, apoyando al ahorro, el cual se eleva actualmente a 65 mil millones de liras. - EFE.

ELEVACION DE LOS GASTOS DE GUERRA

Wáshington, 27. - La Cámara de Representantes ha votado una ley por la cual se elevan de 65 mil a 125 mil millones de dólares, los gastos de guerra de los Estados Unidos. Una vez ratificada por las dos Cámaras ha sido remitida al Presidente Roosevelt para su firma. - EFE.

DESCIENDEN LAS EXPOR-TACIONES

Santiago de Chile, 27 -Las exportaciones de cobre chi-lenc a los Estados Unidos han descendido a una quinta parte de lo normal, según datos que arrojan recientes estadís-

ENTREVISTA DE PETAIN Y LAVAL

Vichy, 27. — El mariscal Pétain y el ex-ministro Pie-rre Laval se han entrevista-do cerca de Vichy, según se anuncia en los círculos competentes

La entrevista no ha sido dada a conocer oficialmente, pero se cree en los círculos bien informados que tiene por objeto preparar el regreso de Laval al Gobierno.

tiác ningún testigo. - EFE MUERTO EN ACCIDENTE

Londres, 27. — El capitán Glopheling. de 23 años, que en septiembre último sufrió un accidente de aviación en el desierto africano se le da ahera por muerto una vez hechas lodas las comproba-ciones. — EFE.

AVIONES DERRIBADOS POR LOS ITALIANOS

Londres, 27. - Los centros competentes dan cuenta de que según informes obtenidos la Aviación italiana, en los 21 meses de guerra, lleva derri-bados 2.310 aviones adversa-

La verdadera cifra es más alta, ya que solo han sido computados aquellos aparatos cuya destrucción puede darse por absolutamente segura. -

PITOTTI ANTE EL EMPERA-DOR

Roma, 27. - El Rey Emperador recibió en audiencia particular al profesor Pitotti director de "Latina", revista italo - germano - española.-

DE LA VICTORIA AERONA-VAL

Berlin, 27. - Bajo titulos muy llamativos, los periódicos alemanes publican también ayer mañana informaciones so bre la gran victoria aeronaval obtenida en el Mediterráneo por las fuerzas italianas contra la flota británica subrayando que se trata de la mas crónica:

A esta reunión no ha asis-I grande catástrofe sufrida hasta el presente por los ingleses en este mar en el que creian poder navegar sin demasiado peligro. - EFE.

PESIMISMO

Berlín, 27. — Examinando la actual situación político militar de los Estados Unidos, el corresponsal de "Boersen en Lisboa observa que todos los periódicos y re-vistas de los Estados Unidos reflejan el pesimismo de la mayoría de la población americana cuyo humor se hace cada semana más negro. -

INCURSION VIOLENTA

Tokio, 27. - En la más violenta incursión aérea que jamás haya tenido lugar sobre Filipinas, los aviones japo-neses mattillearon terrible-mente los objetivos de la isla del Corregidor destrozando las obras fortificadas.

El enviado especial de "Ninchi Ninchi" declara que la isla desaparecía completamente bajo el humo de las provocadas por explosiones las bombas japonesas y que las baterías antiaéreas nor-teamericanas quedaron reducidas al silencio. - EFE.

ALEMAN

(Viene de la primera) ma, el enemigo ha sufrido elevadas pérdidas. Los cazas nocturnos y la artillería antiaé-rea han derribado a dieciséis bombarderos atacantes. Otros cuatro aviones británicos han sido derribados sobre el litoral occidental de Francia.

El piloto Gildner ha conseguido su 26, 27 y 28 victorias y el teniente Lipjek-neisshnfeld ha alcanzalo su 18, 19, 20 y 21 victorias de caza nocturna.

Una escuadrilla de caza nocturna mandada por el general de división Kaminhenber, ha alcanzado esta noche su quinienta victoria aerea.-EFE.

AMPLIACION AL PARTE ANTERIOR

Berlin, 27. - Como ampliación al comunicado alemán de hoy, la Agencia D. N. B. transmite la siguiente

"Como los soviets no tienen ya ningun éxito que anun ciar, el comunicado de los rusos se limita a anunciar que durante la jornada de ayer no hubo en el frente cambio alguno digno de mención. Los ingleses, en cambio,

que no están alli, pero que son unos maestros para desfigurar la realidad anuncian todo lo contrario y señalan toda clase de noticias falsas.

Un aemisora de Radio dice que las tropas soviéticas, con fuerzas de choque, han reconquistado Maganog

La realidal es que las unidades bolcheviques en ei Sudeste de Maganob han sido rechazadas.

En resumen, una nuepa derrota de las tropas rojas que los socheviques, prodentes, se guardan bien de mencionar, pero que los ingleses, han cambiado esta derrota en un éxito.

Con sus éxitos al Este de Islandia y en el Mediterráneo, los submarinos alemanes han demostrado que pueden operar en todos los mares. El hundimiento de cuatro

barcos mercantes junto a Islandia representa un grave pe ligro para esta ruta mariti-

Por otra parte, las hazañas de los submarinos alemanes en el Mediterráneo son tanto más notables cuanto que la protección de los convoyes británicos es cada vez más fuerte.

La aviación alemana tam bién ha actuado muy eficazmente en diversos puntos. Sobre Malta ha volado y destruído el material y provisiones que había recibido la isla responsable en último caso en los últimos tiempos para de las deficiencias en la pro- su aprovisionamiento. Tamducción y entrega, va siendo bién se han causado imporcada ver más, objeto de crí- tantes daños en las instala-EFE.

comentarios sobre la invasión japonesa de Java, mencio-nan, según la "Wáshington la tragedia que encie-Pest", la tragedia que encie-rran las palabras de "poco y

La falta de aeroplanos de combate se hizo sentir particularmente, ya que los bombarderos pesados no tenían la para uficiente protección operar eficazmente.

El tiempo que se perdió de-bido a la que el "Neur York Times" denomina "terribles errores" de las potencias Occidentales en la defensa del Pacifido, fué aprovechado por luta confianza en la victoria. los japoneses, que empleando profusamente hombres, avio-

alcanzar su objetivo.

El problema de si será posible desalojarlos, es ahora objeto de discusión en todas partes; la mayoría de los comentaristas de Prensa coincislen en que el tiempo para un contraataque es propicio, pero falta saber si después de tres meses, las Naciones Unidas han sido capaces de pre-

Algunos opinan que la declaración hecha esta semana por Van Mook, gobernador de Indias Neerlandesas, de que puede esperarse un nuevo ataque de cualquier otra parte, pudiendo llegar pronto a ser una realidad; otros nos graves. Desde luego, úni- haga lo necesario para tener del desierto septentrional que camente la potencia naval los ecsas bien dispuestas y camente la potencia naval los cesas bien dispuestas y cación que quedaba a las puede acometer tal empresa pidiendo una administración fuerzas inglesas en Birmania. y por el momento son los ja- más enérgica.—A. L.

Londres.—Una vez más, los nes y buques, y a pesar de poneses los que dominan las mentarios sobre la invasión graves pérdidas, consiguieron rutas del Pacífico, aun cuando estas abarquen una gran extensión.

Por esta razón, nos vemos, como en el caso de Singapur, impresionaprofundamente dos, pero mientras que en el primer caso la culpa era de todos por igual, en el presente la impotencia de las Indias Neerlandesas para rechazar al enemigo, es atribuída a la incapacidad de los Estados Unidos de prestar una ayuda suficiente y oportuna. Ante todo el presidente

Roosevelt. que es considerado tica, reprochándole que no

Español: contribuye a una obra nacional ayudando a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid. Tu aportación, jugando en el sorteo del 11 de mayo, merecerá el reconocimiento de la Patria, y puede suponer tu bienestar económico permanente.

ES UN ACIERTO ROTUNDO DE REALIZACION. ((Raza)) Lo puede ver en CERVANTES uno de estos dias

"EL FARO" EN TETUAN

Centro de Estudios Marroquíes

La cuentística y novelística marroquies

Guastavino, girector de las Bibliotecas del Protectorado.

Acompañaban en la mesa de honor al señor Delegado don Carlos Quirós, director de dicho centro cultural; el co-ronel don Antonio Vilialba, el cónsul de España en Tetuán, señor Campos Aravaca, y el asesor de Enseñanza don Mariano Hernández.

Presenta al conferenciante, don Carlos Quirós, de cuya técnica y preparación hace elugios.

Gran conceedor de los clásicos españoles especialmente de Tirso de Molina, de cuya obra (El Burlador de Sevilla) sacaron lord Byron y Zorrilla su don Juan, personaje di-fuminado en leyendas y cuen-

DOS GUILLERMO GUASTA-VINO

Da las gracias al director del Centro por su presenta-ción y al señor Delegado por el interés que se toma en el desarrollo de este ciclo. Anuncia que va a tratar del interés y problemas de la novela marroquí.

Solamente conociendo la Sociología y el folk-lore magrebies se puede espigar en narraciones, leyendas y cuen-

tos marroquies. Tres problemas plantea el orador. 1.º Qué se ha hecho hasta lo fecha en este estu-

2.º Qué es lo que resta por 3.hacer, y, 3.º Como llevarlo a

Hay que reconocer que existe algún trabajo de positiva eficacia pero diseminado en una bibliografía confusa y espinosa

Lo que urge es clasificar y sintematizar elementos dis-persos centralizando el trabajo en un elemento adecuado.

Hay que recoger de labios de narradores marroquies relatos en los que se ha de respetar la lingüística, la foné-tica típica, el glosario grama-tical eludiendo el comentario.

Entre la no muy copiosa producción folk-lórica de Ma-rruecos figura la colección de González Palencia (1922) y la D. Tomás García Figueras

En 1940, la Alta Comisaria y Secretaria General, con la colaboración de los señores Pérez de Barradas, Alonso del Real, y Martinez Santaolalla, acometió una recopilación de leyendas en un bilas. cuentos plan etnolópico.

aunar todos los organismos

Bajo la presidencia del ilus-trisimo señor Delegado de Cultura, y ante un público selecto integrado por el pro-fesorado de Tetuán, dió su conferencia don Guillermo Guassavino girector de las culturas de la caminantes" y asimismo Guassavino girector de las culturas de la caminantes y calcula de la caminante de la ca título de "Sobremesa y alivio de caminantes" y asimismo alude al 143 de dicha obra-tambiér tratado por Timoneda

También Rabelais recoge estos cuentos con sus

Pasa el señor Guastavino a estructurar un plan de meto-dología folk-lórica que se

compone:
1.º De la búsqueda de tex-

tos y

2.º De la selección de abundante bibliografía, no solamente marroquies, sino en esmente marroquies en escapaciones tos temas en los demás paí-

Para ello hay que recorrer Marruecos escuchando narraciones a los naturales para hacer luego un estudio y clasificación de todos los mate-

Propone la creación de una Sección Folk-lórica en la Biblioteca incrementando que ya existe y la constitu-ción de un Seminario para es-tos estudios.

Los funcionarios de la Zo-na podrían colaborar voluntariamente a este fin. Entre los elementos indis-

ensables se necesita un arabista, un berebista y un ro-

Finalmente cuantas perso-nas amen a Marruecos han de celaborar en este Semina-

Termina proponiendo la reedición de la obra de don Tomás García Figueras a que

antes aludió. Da las gracias a S. A. I. el Jalifa, Exemo. Sr. Alto Comisario, Iltmo. Sr. Delegado que preside y al culto auditorio.

Fue muy aplaudido.

El profesor del Centro se-ñor Bustani leyó la versión árabe de la conferencia.

HABLA EL SEÑOR DELEGA-DO DE EDUCACION Y CUL-TURA

Felicita al Centro de Estu-dios Marroquies y en particular al señor Guastavino por interesante conferencia demuestra sus conocimientos y el entusiasmo que siente por España y Marrue-

Le da un pleno voto de confianza para que adquiera las obras que tenga por conveniente con destino a la Biblio-

Señala que la fuente de recogida de datos que preconiza el conferenciante debe radicar en los Interventores que contacto con las ka-

Felicita también a don Car-

Dice que los maestros de colaboradores para estructu-rar este impertante estudio. Marruecos han colaborado in-tensamente en estos temas y rar este impertante estudio.

El crador da lectura a algunos cuentos como el señalaborando sobre todo los que Anuncie en EL FARO

están al frente de escuelas marroquies.

Requiere también valiosas colaboraciones de técnicos co-mo el coronel señor Villalba y el consul señor Campos Ara- Secretaria General

Termina diciendo que dos pueblos se conocen a través de sus leyendas. Fué muy aplaudido.

La fiesta de Educación Descanso del Teatro Nacional

Con asistencia del Alto Co-misario, Jefe Territorial del Mevimiento, autoridades y jerarquias se celebró en la no-che del 25 la anunciada re-presentación de la comedia del genial y malogrado autor don Peoro Muñoz Seca "El Es-panto de Toledo", a cargo del cuadro artistico de la C. N. S. de Ceuta y organizado por el Departamento Territorial de "Educación y Descanso" de la C. N. S. del Norte de Africa, cuya representación se desarrolló como en actuaciones anteriores con una inter-pretación feliz de la obra que alcanza a todos los miembros del cuadro artístico y con una brillantez y concurrencia que estimulará esta clase de actuaciones sindicales.

Para incrementar los in-gresos obtenidos y también con destino a Auxilio Social, S. A. Imperial el Jalifa envió un donativo de MIL PESETAS y S. E. el Alto Comisario otro donativo de igual cantidad.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

A disposición de quien justifique su propiedad se en-cuentran depositados en las Oficinas de la Intervención Local los objetos siguientes: Unos guantes de caballero

color marrón encontrados en el Monumental Cinema.

Una pieza, al parecer de dinamo que fué encontrada en la carretera de la Estación

Ceuta-Tetuán En dicha Oficina se en-cuentra una cartera de cuero color marrón con una cantidad en billetes y otros efectos, conteniendo además un tos, conteniento ambre de sobre dirigido a nombre de fué José Pereiro Ferro, que fué encontrada en la vía pública. Tetuán, 25 de Marzo de

Ferrocarril Ceuta Tetuán

El próximo Domingo 29 de los corrientes se advierte al púb'ico en general que el tren mixto que tiene su salida de Ceuta a las 12 noras y 30 m1nutos, se retrasa su salida en una hora para comodidad de El renacimiento actual de los Pereda por su labor en la los aficionados que asistan al la Cultura marroquí debe de Sección de Sociología. partido de Fútbol en el campo de deportes de Tetuán.

ALTA COMISARIA DE ESPAÑA EN MARRUECOS

Sección de Personal

CONVOCATORIA

Existiendo en la actualidad B.º del Interventor correspon noventa y dos (92 plazas va-cantes en el Cuerpo de Por-f) Justificar debidamente teros de la Administración de la Zona, con la categoría de Portero 4.º, dotadas con el sueldo anual de TRES MIL pesetas, se anuncia su provisión por concurso-examen, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 3º del Reglamento del citado Cuerpo, apro bado por Dahir de 19 de Oc tubre de 1936.

De conformidad con lo dis-puesto en el referido artículo 3.º, 69 plazas serán reservadas para aspirantes musulmanes y 23 plazas para los españo-

Para tomar parte en esta convocatoria son indispensa-bles las siguientes condicio-

Ser español o marroqui originario de la Zona Española.

b) Ser mayor de 20 años y menor de 30 al finalizar el plazo de admisión de instan-

Acreditar mediante rec) conocimiento médico la aptitud física necesaria para desempeñar el cargo A tal efecto por la Insperion de Sanidad de la Zona se designara el Tribunal que ha de reconocer a los aspirantes debiendo estar provistos istos de un certificado médico mo-delo "A" y abovar por derechos de reconocimiento la can tidad de 5 perecas

d) Carecer de antecedentes penales.

e) Observa: buena conducta. Los macoquies lo probarán con certificado expedido por el Bajá o Caid del lu-

saber leer y escribir y el co-nocimiento de las cuatro re-glas aritméticas. Este requisi-to será comprobado por el Tribunal que oportunamente se decignará.

Tanto las plazas reservadas a los aspirantes musulmanes como a los españoles quedan sujetas al Dahir de 20 de Noviembre de 1939, so-bre preferencia de Caballeros Mutilados, Ex-combatientes, Ex-cautivos, etc., para lo cual los solicitantes deberán acre-ditar documentalmente estos méritos.

También será considerado como mérito el haber servido en Fuerzas del Ejército de la Nación Protectora o Jalifia-nas, Fuerzas Navales del Nor-te de Africa y Mejasnía Ma-rroquí y en igualdad de mé-ritos serán preferentes los que tengan mayor número de años de servicio.

También será considerado como mérito el ser huérfano de funcionario del Majzen y de la Administración de Protectorado.

Por una sola vez podrán tomar parte en esta convocatoria los actuales Porteros
provisionales con más de dos
años de servicio que excedan
de la edad fijada.

Las instancias debidamente documentadas y reintogra-

te documentadas y reintegradas se entregarán o remitirán das se entregaran o reinturan a esta Secretaria General, di-rigidas a S. E. el Alto Comi-sario, hasta el día 10 de abril próximo, en que finaliza el plazo de admisión de las mis-

Tetuán, 18 de marzo de 1942 EL SECRETARIO GENEgar de residencia, con el V.º RAL, MUGICA. —(Rubricado)

Alta Comisaría de España en Marruecos

Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones

INSPECCION DE CORREOS

AVISO

Acordado por esta Alta Co-misaria se contrate el trans-porte de la correspondencia en automóvil entre la Oficina de Correos de Tetuán y su estación férrea, por el tipo de 18.000 pesetas anuales, se pro-

cede a la adjudicación de la misma por el procedimiento de subasta que tendrá lugar en el Servicio Central de esta Delegación a las doce horas treinta minutos (12'30 horas) del día diez de abril del corriente año.

El pliego de condiciones y demás particularidades se en-contrarán a disposición de quien desee examinarlos durante las horas y días hábiles de Oficina en los Servicios anteriormente citados.

Tetuán. 25 de marzo de 1942 EL DELEGADO,

Vicente Martorell.

PARA TOCADOR Y BAÑO "Perfumería Martinez" **Vicente**

Puente Almina, 6



Está patrocinada por el Consejo de la Hispanidad.

Alfredo Mayo, Ana Marise José Nieto, Blanca de Silos, Pilar Soler, son los principales protagonistas de este superfilm español que próximamente verá en Cervantes.

SUCEDIDO Y POR SUCEDER

tular en los domingos veni-

Mañana, día 29, penúltimo partido del Torneo de Clasificación a celebrar en la Hípica de Tetuán, frente al "Atlético". Encuentro que pudiéramos llamar decisivo para nuestros muchachos, por cuanto de vencer en él tendrian ya asegurado el titulo de campeones del sexto grupo, suceda lo que suceda en la última jornada.

cuentro del referido Torneo, ganar en Tetuán o en Ceuta...
a celebrar en nuestro Esta- ja cobrar! dio. El once local recibirá al Cádiz, buen equipo siempre en uanto a técnica de juego y

valía de sus hombres.

Día 12. Aprovechando actuación del equipo Nacio-nal en Berlín, el Ceuta ha concertado un partido amis-toso cor el Sevilla C. F., que tendrá lugar también en el Estadio Municipal. En él podrán admirar nuestros afi-cionados la indiscutible clase del cuadro sevillano, ese dia formará ante el Ceu-O sea con Campanal, Pepillo, Raimundo, Mateo (estos dos últimos en el caso de no desplazarse a Berlin, Alcone-ro. Soto, Salustiano. Santacruz, etc. etc Y un Ceuta no-tablemente reforzado con sus últimas y valiosas adquisiciones, a quien el choque con los "stukas" andaluces servirá de ensayo para las próximas eli-minatorias de Copa.

Aprovechando Dia 19: actuación del equipo Nacional en Milán, visita a nuestra ciudad del notable con-junto del "Granada". en el en el que figuran jugadores de gran prestigio como el húngaro Alberty, Millán, Alejandro, Trompi, César, Bachiller, Liz, Benet, el veterano Marín, etc. etc.

Después... al domingo siguiente... primer partido co-rrespondiente a la Copa de S. E. el Generalisimo. ¡Emoción raudales! ¡Interés!

Come verán, todo un programa. Y para darle aún ma-yor realce, sevillanos y ceu-ties se ventilarán una gran copa donada por la Casa Currito y granadinos y ceutíes se encargarán de dilucidar la posesión de otra bella copa de la Imprenta Olimpia.

Asi pues, vayan ustedes pre-parandose a ver buenos equigrandes partidos de fúty... otras cosas, que aun no podemos divulgar.

rece decidido a oponer al

Para el encuentro de manana en Tetuán, el Ceuta pa-"Atlético" el mismo once que tan brillantemente derrotó ai Onuba en el terreno de és-te. O sea: Comas; Telechía, Carrasco; Padrón, Cheché, Gonzalvo; Abad, Herrera, Tabilo, Rosado v Morla.

Con el equipo se desplaza-rán a la vecina capital del rán a la vecina capital Protectorado una verdadera avalancha de aficionados, to-de le directiva ceutista en da la directiva ceutista en tinúa en sus viajes y estu-pleno, federativos, y... ¡mucho dios, a fin de completar el

He acui lector un progra-a de las actividades del ti-de ese 3 0 de Huelva hay ver-lar en los domingos veni-daderos deseos de ver al equi-a los cuadros balompédicos po ceutí y de premiar como se merece la gran actuación que ha renido a lo largo de todo este torneo, que ya toca a su fin.

> La directiva ceutista está ya preparando el "obsequio" prometido a sus jugadores para el caso de que quedaran campeones y se clasificaran para la Segunda División. ¡Que remedio! La cosa es-tá y lo que se dice hecha. Con

Luego... También hay quien ha prometido una fiesta intima en honor de los campeones. Está ya preparándola a todo correr, por si a los "ni-nos" les da por ganar al "At-lético", o aún perdiendo, con-firman la mala forma actual go y características. A ambos dei Cádiz.

Un equipo más que se dispone a participar en el torneo regional de segunda categoría: el "Villa Jovita".

No podía faltar. Es nombre intimamente ligado al fútbol local éste del "Villa Jovita", que no dejó de participar en os torneos organizados; primeramente como club de primera categoría y después en su actual categoría de segunda. Pero siempre en la brecha, decidido a no quedar postergado o en el más com-

plejo de los anónimos. Ya están sus entusiastas directivos dando vueltas y más vueltas al futuro equipo ya han tendido sus redes por las tranquilas aguas de la cantera local, donde hay mucho que promete, pero donde nadie aun se ha decidido a ofrecer una scia ocasión para que se demuestre.

Días pasados hemos presenciado varios encuentros entre equipos militares. Uno de ellos que sostuvieron La Legión Automovilismo, otro el que este último disputó al Infantería núm. 74 y, por último, el que ese mismo once de Automovilismo jugó contra Fortificaciones.

En los tres encuentros venció el conjunto automovilista que ha logrado reunir un magnifico plantel de jugado-res y que ha dejado demos-trado no tener rival que le llegue a inquietar en sus actuaciones. Pero esto no es lo principal. Lo que nosotros queremos dejar bien sentado es que todos esos equipos militares están magnificamente entrenados, cuentan con un entusiasmo insuperable, no está ausente de ellos la buena técnica ni la táctica más exigente y, en final de cuentas constituyen magnificos cuadros baiompédicos. Esta es lo que es preciso destacar y con todo gusto lo hacemos.

Eduardo Teus, no ha dicho aún su última palabra. Con-

de Alemania e Italia.

Ha desmentido la noticia de que mañana vaya a Alicante a fin de completar el equipo se encuentra el delantero cen-tro y extremo 'izquierda del conjunto granadino, César y Liz. El primero -dice Teuses un jugador de gran porvenir, joven y bien dotado. Es una verdadera esperanza. Le he visto y tengo además magnificas referencias de él, pero creo le falta aun el completarse para poder ser conductor del ataque de un equi-po nacional. En cuanto a Liz, sigue diciendo Teus, le he vis-to muchas veces. Le considero un magnifico extremo izles tengo en cuenta, sin que ello quiera decir nada en concreto por ahora. Por eso quiero desmentir ese rumor de mi asistencia a Bardin.

El equipo español saldrá con dirección a Berlín el día 10 de abril. A los seleccionados seguros y a los probables se les ha advertido tengan deb:damente preparada toda su documentación. Los titulares por derecho propio y los po-sibles suman unos 30. Teus salió satisfecho de la

actuación de Panizo y Emilin, del Atlético bilbaino y Ovie-do, respectivamente. Las bajas de Oceja y Herrerita le traen preocupado. Más aún cuando a último hora para parece ser que Teruel anda algo mal. A este respecto suenan los nombres de Arqueta y Juan Ra-món para sustitur a Teruel-Oceja.

Pero, en definitiva, no hay aún nada, El seleccionador continúa observando desde cerca la forma de unos y otros y en su día resolverá quienes han de ser los componentes de esta expedición futbolística nacional a Alemania e Italia.-PEGUAR

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Continua de 5 a 1.

POR ULTIMA VEZ

Cifesa presenta la magnifica película hablada en ESPA-ÑOL que tiene por título:



Completa el programa AC-TUALIDADES UFA

No deje de ver a PAUL LU-KAS y Margaret Lukwood en la producción en español ALARMA EN EL EXPRESO

ESTRENOS

CERVANTES. - "Usted re-cordará".—Presentada por Cifesa se proyecto anoche esta película en la pantalla Cervantes, con la colaboración de artistas de reconocida valia artistica tales como Robert Morley, Emlin Wician y Do-rotdy Hymson y otros

"Usted recordarà" es una pelicula, que encierra una bella historia de amor, de un artista. Es una singular historia -repetimos--por la que se llega a comprender el ori-gen de la propiedad intelectual, que redime a los genios de la garra de los expoliado-

Presentada con planos excelentes, "Usted recordara" es una deliciosa comedia musical, de la que se guarda gra to recuerdo.

Compleia este programa un noticiario de el siempre interesante Noticiario Ufa APOLO: "Muchachas que

estudian". - Después de la larga proyección de días de "Blanca Nieves y los siete ena nitos", Apolo, ha presentado esta deliciosa comedia de ambiente argentino, en la cual la Tobis presenta a la genti-lisima actriz Sofia Bozán con Enrique Serrano.

"Muchachas que estudian" es una película que atrae con siderablemente la atención del espectador, por que des-

de, un principio hasta el fin, entre risas y llantos, momentos de alegria y de tristeza sin fin, que influyen en el ánimo de la vida; se suceden escenas interesantes, hasta llegar al final, aleccionador y subyugante.

Gustó mucho esta pelícu-la, y buena prueba de ello, es el público que ha acudido a su proyeccion.

Gran estreno en español Hispania Tobis presenta a la popularisima actriz argentina Sofia Bozan y Enrique Serrano en la gran producción argentina, titulada:

Muchachas que estudian

deliciosa comedia, llena femenino encanto que entre burlas y veras, risas y llantos, alegría y sentimiento, encierra una sútil lección.

No deje de ver esta gran pelicula hoy en APOLO.



Irene von Wegendorff, la en cantadora actriz alemana en una escena de la pelicula "Casanova se casa"

«Raza»

e Historia de España. Es Arte, Ciencia

La presenta CERVANTES

NUMERO SUELTO: 25 CEN'ITMOS NUMERO ATRASADO: 35 JENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

5 1 - 7 - 9 6

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-- rreos número 1-8-8. -

La Laureada a los DEFENSORES DE BELCHITE

Un brillante informe del general MOSCARDO

expediente incoado para conceder la gran Cruz Laureada de San Fernando a los defensores de Belchite.

El general Moscardó, ha dejado expuesto en el expediente de manera clara, la labor patriótica de aquellos defensores, que ofrendaron su vida en defensa del suelo pa-

El general Moscardó, en-tre otras cosas dice en el expediente, que la población civil de Belchite actuó de ma-nera ejemplar. No solo no quedó un hombre que no empuñara un arma, sino que hasta las mujeres dando mues tra clara de su amor a la Pa-tria también empuñaron las armas y llegaron hasta la muerte, en defensa de su pe-dazo de tierra.

Da una idea clara, de la importancia suprema que tuvo la defensa de Belchite, la fensa de su Patria. — CIFRA.

Zaragoza, 27. - Ha termi- cifra de 80.000 hombres, que nado la primera fase sobre el fueron los que atacaron a la población.

No obstante entre el fragor terrible de los bombardeos aéreos y del martilleo incesante los cañones enemigos, la población civil de Belchite rechazó a veces al enemigo, desde los mismos umbrales y escaleras de las casas a donde llegó a lucharse cuerpo cuerpo.

Hace también suponer — dice el general Moscardó la terribie avalancha roja con tra el pueblo de Belchite el que ni una sola casa quedara en pie, que para los efectos de destrucción no quedara ni un solo tabique sobre sus cimieritos.

Belchite ha conquistado el glorioso nombre de "Muy heroica Villa", porque hasta los heridos no querían ser curados y pedían volver al puesto guerrero donde morian en de-

Se designa a don Basilio

tancia de Larache.

Se nombra Arquitecto en Zona de Protectorado de España en Marruecos a don Mariano Llobet Ruiz.

Se dispone el cese a voluntad propia, del jefe de la Oficina Regional de Econo-mia, Industria y Comercio de Tánger, don Alejandro Chao Molins.

Se declara inhábil para la contratación en las Bolsas de Comercio el día 31 del corrien

DIARIO OFICIAL DEL MI-NISTERIO DEL EJERCITO. -El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, en sus números 69 y 70, respectivamen te, publica entre otras las siguientes disposiciones:

Se convoca concurso opcsición para cubrir vacantes en la Banda de Musica de las Tropas de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércicos.

Pasan a la situación de disponible forzoso en Marruecos, el alferez don Antonio Leiva de Dios y el sargento don Julian de Horte Santola-

Se designa para cubrir una vacante de capitán de Infan-tería profesor del segundo gru po en la Academia de Infantería de Zaragoza, al capitán don Eugenio Jurca Casadewall, actualmente disponible forzoso en Marruecos:

Se declara con derecho a pensión y mesadas de super-vivencia a don Hermenegildo Sanjuán Varela y o ro.

DIARIO OFICIAL DE MA-RINA. - El "Diario Oficiai" del Ministerio de Marina, publica en su número 69, entre otras, las siguentes disposi-

Pasa de segundo comandante del destructor "Meilla" el teniente de Navio don José R. González López

Pasa a la situación de disponible forzeso el coronel de

LA SEMANA SANTA EN SEVILLA

A la luz de los cirios desfilará la procesión del silencio

Sevilla, 27.—Hoy se ha he- La escultura ha sido tallada cho efectivo el anticipo de por el escultor Benlliure. Se cien mil pesetas que en concepto de subvención entrega el Ayuntamiento a las hermandades de la capital.

Sigue en aumento la ani-mación. Hoy Viernes de Dolores se ha solemnizado con esplendor en los templos sevillanos por parte de las hermandades.

La procesión del Silencio estrenarà este año un Cristo. to. - CIFRA.

trata de un Ecce-Homo.

Esta procesión desfila a la luz de los cirios que llevan los penitentes. El silencio es impresionante y solo se oye el ruído del tambor que lleva el piquete que va detrás.

En las calles del recorrido se apaga el alumbrado y el público presencia el desfile dentro de mayor recogimien-

A MARCEL DEAT le arrojan una bomba

Pero él la cogió sin explotar

Paris, 27. -- Monsieur Marcel Deat, ha sufrido un aten- mente el artefacto, apagó la tado en el curso de una con-

El autor del atentado lanzó contra Deat una bomba que Marcel Deat corrozó el traje y cayó al suelo. conferencia. — EFE.

Deat recogió inmediatamecha y le entregó a un agente de policía.

Marcel Deat continuó su

2 horas y 10 minutos ha durado la conferencia de

cripps con Ghandi

ña que lleva Cripps para la India, no serán publicadas hasta dentro de unos días pues

Estocomo, 27 — Según se quiere saber antes los re-informan de Londres, las pro- sultados de la entrevista que posiciones de la Gran Breta- ha de tener el ministro inglés con Ghandi, el cual, aun que actualmente no tiene nin guna autoridad politica, sus manifestaciones podrian tener gran influencia sobre las masas hindúes que ha dirigido hasta el presente. - EFE.

—Nueva Delhi, 27. — Sir Sttaford Cripps y el Maraha Ghandi se entrevistaron hoy

en la residencia del primero.
Ghandi llegó solo y sir
Sttaford Cripps salio a su encuentro y le abrió la puerta
del automóvil, dándole la bien

Ghandi le contestó: "Me ale gro profundamente de veros".

Una gran multitud se hallaba estacionada ante la residencia de Cripps esperando la llegada de Ghandi.

La entrevista comenzó a las 14'15 y duro dos horas y diez minutos. - EFE.

La Ciudad Universitaria, de Madrid, baluarte de heroismo nacional, se reconstruye ocn fondos del sorteo de la Lotería del 11 de Mayo. Jugad a la Lot de la Cindad (1-) - ia y ayudaréis a sa reconstrucción.

SEGURO SOCIAL

Bilbao, 27. — La Sociedad Saltos del Duero y sus filiales hidroeléctricas han cubierto un seguro social en beneficio sus funcionarios, modelo en su género. — CIFRA.

AGRADECIMIENTO

Madrid, 27. — Carmen, Pilar y Miguel Primo de Rivera, ante la imposibilidad de contestar a cada uno de los que con motivo del duodécimo aniversario de la muerte de su padre el General Primo de Rivera les han escrito expresándoles su sentimiento y a los que en varias provincias han organizado actos e e osos en su memoria, se dirigen a todos para transmitirles su emocionada gratitud - CI-

ADQUISICION DE UN EQUI-PO QUIRURGICO

Alcalá de Henares, 27. Un moderno equipo quirúrgico ha sido adquirido para la Obra del Dieciocho de Julio en uno de los mejores hoteli-tos de la localidad.

Los trabajos de adapta- rato enemigo se ha precipita-ción darán comienzo en plazo do en llamas sobre Regina. breve. - CIFRA.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — El "Boletín Ofi-cial del Estado, en su número

85, publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Marti Ballesté para Secretario Ingenieros de la Armada don del Juzgado de Primera Ins- José Emilio Diez Hidalgo.

Un submarino alemán ataca a otro convoy inglés

Fueron hundidos un cazatorpedero, un submarino y un petrolero de cuatro mil toneladas

En Malta fué hundida otra unidad de guerra y alcanzado un sumergible

PARTE ITALIANO

renaica la actividad a operaciones de exploración por nuestras patrullas y por la

aviación. Durante una incursión noc turna sobre Bengasi, un apa-

Roma 27. — Comunicado bombardeado intensamente el mente escoltado, hundiendo oficial número 664 del Cuar-tel General de las fuerzas ar-La persistente tempestad reinante ha limitado en Cirenaica la actividad reinante ha la actividad reinante ha limitado en Ci-

las bombas alemanas alcanzaron un depósito de carburantes de La Valetta donde se produjo un incendio violentísimo.

Un sumergible germano ha atacado en la parte orien-

maciones aéreas alemanas han tánico que marchaba fuerte-

Uno de nuestros sumergibles no ha regresado a su ba

Uno de nuestros sumergibles, operando a lo largo de la costa de los Estados Unidcs, ha hundido tres navios de los cuales dos son petro-leros con un total de 22.600 En la isla de Malta, for- tal de Sollum un convcy bri- toneladas. - EFE

OLVIDE ((Raza)) CERVANTES